



Información Adicional ASG

En FibraHotel nos comprometemos a ser una empresa sostenible y a seguir evolucionando en las mejores prácticas ambientales, sociales y de gobierno corporativo (ASG), atendiendo, al mismo tiempo, el impacto de nuestro negocio.

Recientemente publicamos nuestro primer Informe Anual Integrado, en el que describimos nuestras prácticas y avances en estos temas, mismos que nos llevan a la mejora continua como empresa y como partícipe de este importante e influyente sector.

Además de la información proporcionada en nuestro último informe, desde la fecha de su publicación, hemos seguido trabajando en la implementación de estrategias ASG. Durante el primer trimestre de 2021, desarrollamos por primera vez una encuesta de autoevaluación para el Comité Técnico, con el fin de detectar áreas de oportunidad para lograr cada vez un mejor desempeño y una mayor eficiencia.

En esta encuesta, nos centramos principalmente en la evaluación de tres áreas:

- **Funcionamiento y Eficiencia del Comité Técnico:** se refiere a la definición de responsabilidades, la accesibilidad de la información, la preparación para el análisis de temas emergentes y la capacitación de los miembros.
- **Sesiones del Comité Técnico:** se refiere a la claridad de los temas a tratar, la eficiencia en la resolución de problemas, la exposición de perspectivas y la frecuencia y duración de las sesiones.
- **Designación de los Miembros del Comité Técnico:** se refiere a la experiencia, el compromiso y el tiempo implicado y al proceso de designación de los miembros.

Los resultados de la encuesta nos han permitido identificar nuestras fortalezas y oportunidades dentro de las áreas evaluadas. Aunque los resultados mostraron en general un alto funcionamiento y eficiencia, detectamos un área de oportunidad en la capacitación para el análisis de temas emergentes. También identificamos margen de mejora en relación a las sesiones del Comité Técnico, específicamente en cuanto a su frecuencia y duración. La autorización de la designación de sus miembros resulta ser una de nuestras fortalezas, mientras que debemos revisar el compromiso y el tiempo que implica la participación de los miembros.

Seguiremos trabajando internamente para reducir las áreas de oportunidad y mejorar nuestros resultados cada año.

Adicionalmente, en FibraHotel estamos conscientes de la importancia del compromiso social con nuestro país y con las comunidades en las que operamos. Entendiendo lo anterior,



buscamos satisfacer sus necesidades y apoyarlos con la contribución a su desarrollo económico y social.

FibraHotel se unió a la Iniciativa “*Spotlight*”, una colaboración plurianual entre la Unión Europea y las Naciones Unidas que, además, constituye el mayor esfuerzo del mundo enfocado en la erradicación de todas las formas de violencia contra mujeres y niñas para el 2030.

De septiembre de 2020 a mayo de 2021, FibraHotel contribuyó ofreciendo un total de 59 noches de cortesía y 311 cubiertos (A&B) para mujeres y niñas en México que sufren algún tipo de violencia. Esto representa una inversión social de Ps. \$222,228.

Del mismo modo, como gesto de empatía y gratitud, FibraHotel ofreció noches de cortesía a médicos, enfermeras y otros profesionales de la primera línea durante la pandemia ocasionada por el COVID-19. Ofrecimos un total de 5,859 cuartos noche, lo que representa una inversión social de Ps. \$2,532,230. Considerando las inversiones anteriores, el total fue de Ps. \$2,274,458.